Secretario de Actas de 04 de diciembre 2011 Reunión NAGSC ~ Distrito 2, y 4 Alojado Reno NV.

## Documento confidencial de la AA

Reunión NAGSC: 12:00 PM

¬ B. ricos nos llevan en la Oración de la Serenidad, Regina P. leer nuestro preámbulo, Rich S. leer Concepto 12 (forma corta) Kilometraje¬ y hojas de inscripción se aprobaron.

¬ Las introducciones fueron seguidos por la aprobación del Acta de la reunión NAGSC agosto.

## Reporte de los Funcionarios:

Presidente: Sophie K. Alt. Delegado. NAGSC Presidente Informe Hola a todos, Gracias por recibir este informe en mi ausencia, esta reunión sorpresa con mi hermana y su familia es verdaderamente un don de la sobriedad.

Durante los últimos meses he estado trabajando desde la banda con los nuevos presidentes de los comités NAGSC y también está empezando a pasar en mi ES & H para el buceo en los NAGSC y el Área 42 reunión previa a la logística. También he estado pensando en un concepto y el sentimiento de la "responsabilidad final y la autoridad fundamental" progresiva de la cabeza hacia mi corazón. RSG: Concepto 1 es que vienen en usted en febrero y marzo. Usted juega el papel fundamental en el próximo NAGSC y el Área 42 mesas redondas. Te apareces, escuchar, hacer preguntas, y luego regresar a su grupo para informar a su conciencia. Después de eso, representan la conciencia de su grupo de AA como un todo a través de la Asamblea de Área - que es un concepto en acción. Así es como los grupos de asumir "la responsabilidad final y la autoridad fundamental" - a través de ustedes, el GSR! Espero que usted y su grupo llegar a experimentarlo todo en febrero y marzo. Es la magia de A.A.

RSG: mi trabajo, nuestro trabajo, es el fortalecimiento de la conexión de su grupo a la Conferencia de Servicios Generales y AA como en todo el mundo entero,. Es un honor y un privilegio servirle.

Todos felices fiestas sobrio. Sophie K. NAGSC Presidente y Alt A42. Delegado Tesorero: Informe Rico B. NAGSC Tesorero

A partir saldo de \$ 13,795.06
El total de ingresos y contribuciones \$ 7,848.60
Gastos totales \$ 10,259.19
Reconciliación \$ 50.83
Saldo final \$ 11,435.30
Reserva Prudente \$ 1,250.50
Notas: Ingresos y Gastos de junio hasta el presente.
1. Tradición séptimo (NAGSC) \$ 181.00

- 2. Contribución \$ 2.342,19
- 3. Reembolso de combustible \$ 1,081.60 Vote dinero adicional por kilometraje. Votación sobre el presupuesto 2012 NAGSC

NAGSC Secretario: Phil W: Hola a todos y gracias a todos por estar aquí y apoyar Zona Norte 42. Como secretario, tengo que hacer muchas cosas que incluyen la comunicación con todos ustedes. Hace poco me enviaron una copia del informe final del Foro Regional del Pacífico especiales. Tuve la oportunidad de ir como un miembro de AA y estaba muy contento que hice. Asistí a un par de talleres, uno de los cuales fue sobre un tema que se debatirá en la Conferencia de Servicios Generales de este año, el tema es "El anonimato en la era digital." A medida que ahora están utilizando más la tecnología digital es en realidad un pregunta que todos tenemos que tener en cuenta. La World Wide Web es un lugar vasto y una vez que algo está ahí fuera que no puede ser llevado de vuelta. Comprendiendo el anonimato del folleto ha tenido algunos cambios añadidos a la misma que abordar el tema. En la página 5, y cito: "En el ámbito público de la prensa, radio, televisión, películas, y las tecnologías de otros medios de comunicación, como Internet, el anonimato recalca la igualdad en la comunión de todos los miembros al poner el freno a los que de otra manera explotar sus AA la afiliación a lograr el reconocimiento, el poder o el provecho personal. Al utilizar los medios digitales, la A.A. miembros son responsables de su propio anonimato y la de los demás. Cuando publiquemos, texto, o blog, debemos asumir que estamos publicando en el ámbito público. Cuando rompemos el anonimato de los foros, que sin darse cuenta puede romper el anonimato de los demás. "

Larry N. fiduciario pasado, dio un apasionado llamamiento a los asistentes a favor entiendan lo que estamos haciendo en la web de enviar el mensaje, tal vez teniendo en cuenta la tradición del 11 de humildad, y un poco menos yo, entendiendo que la publicación en la web es medios de comunicación. También asistí a un taller sobre los conceptos que hemos discutido "confiar en sus servidores de confianza". Estoy muy contento de haber asistido a este taller ya que me dio un gusto nuevo por los conceptos. El Foro Regional de la próxima tendrá lugar en Alaska y que probablemente no podrá asistir así que estaba muy feliz que fui a este.

A medida que su secretaria que también tratan de representar en la asamblea en Tonopah. Me quedé cuando nuestro Delegado Alterno pidió ayuda con el trabajo por hacer en los temas del programa y será la coordinación de la condensación de los elementos para que podamos hacer nuestras mesas redondas y llévese a casa a nuestros grupos y distritos. Pediré ayuda a todos los que le gustaría trabajar conmigo en el proyecto de condensación, debe ser muy divertido. Yo siempre, te quiero ver y disfrutar de llegar a comunicarnos con usted. Phil W.

Por favor utilice el Área 42 Web site del servicio para estar al tanto de las actualizaciones más recientes. www.nevadaarea42.org

Distrito Informes: 12:30 PM

Distrito 2: Tom E. Hola a todos, soy Tom E, Distrito 2 DCM. Mi barrio fue lo suficientemente generoso como para donar \$ 500.00 a la Oficina Central. Todavía estamos llegando a las reuniones en nuestra área. Tuvimos un visitante última reunión el contacto con nosotros. Pete L. era un orador invitado en la reunión de noviembre y ha hecho un gran trabajo. Tenemos buen grupo de RSG y nuestros puestos de servicio están llenas. Gracias, Tom.

Distrito 4: Rich S Distrito 4 anfitrión de la reunión del altavoz de noviembre en el Grand Sierra Resort, la rifa recaudaron \$ 550 para la oficina central. La asistencia a nuestras reuniones de negocios se ha casi duplicado en los últimos meses: ahora tenemos 8 o 9 RSG en lugar de 4 o 5.

Distrito 6: Lee H Grupo de la participación en el Distrito 6 se encuentra en o por encima de nuestro medio, que es grande. Estamos a punto de lanzar nuestro "Visitar a los grupos" comité integrado por todos los miembros del comité del distrito 6, que puede o no quiere participar. Estaremos visitando las reuniones que no son OSG registrados, así como los grupos que están registrados, pero no tienen GSR. En la actualidad, el Distrito 6 tiene 34 grupos inscritos figura como "activo" y cerca de 30 grupos / reuniones no aparece en la lista. Esperamos que para generar interés en AA de Servicios Generales, tal vez ganar un GSR o dos, y por lo menos, actualizar nuestros calendarios de reuniones, tanto a nivel local y nacional.

Distrito 6 tuvo su primera tabla de información cada vez en la reciente Cena Anual 44a gratitud en Gardnerville, ahora patrocinado por cuatro grupos de Carson Valley AA. Asha A., GSR para el Grupo de carretera en Gardnerville, hecho ampliaciones a tamaño póster de cosas relacionadas con el servicio, el más impresionante de lo que era un mapa gigante del Distrito 6. Este mapa es una adaptación de una sección del Área 42 mapas que se encuentran en nuestro sitio web del Area 42. Fue una tomadura de pelo real para los miembros de AA que no están familiarizados con la estructura de servicios generales y el concepto de distritos y zonas. Minden / Gardnerville Grupo GSR John F. y personal de la mesa de preguntas y respuestas. A veces nos desempolvó un viejo, desafiando a las personas a participar en sus reuniones de negocios, afirmando que "ellos" (no definido) se cambia la redacción para la próxima edición del Libro Grande de AA (la eliminación de la palabra "Dios", el cambio de todos los pronombres masculinos a femeninos, etc) y preguntar cómo se sentía sobre él. Tenemos algunas reacciones muy sorprendido - una persona que parecía a punto de llorar - y luego hablamos de cómo el grupo y el distrito la participación es el medio por el cual el miembro de AA y el grupo afiliado dado su opinión sobre cualquier propuesta de cambio en nuestro querido Libro

Grande.

Servicio de AA sigue siendo desafiante y divertido y estoy muy agradecido por la oportunidad.

Lee H. Distrito 6 DCM

Distrito 8: Scott B del Distrito 8 está situado en el este de California. El distrito está bordeado al oeste por la cresta de Sierra Nevada y la frontera de Nevada al este. Se extiende desde Lone Pine, al sur de Bridgeport, en el norte. Los dos grupos más grandes en el distrito son el grupo de Lagos Mammoth en Mammoth Lakes, y el Grupo de Alto Sierra de obispo. Existen numerosos grupos más pequeños que se encuentran en Lone Pine, Big Pine, Benton, Lake June, y Bridgeport.

Hay un montón de entusiasmo por el servicio en nuestro distrito. El Mammoth Lakes grupo tiene una fuerte presencia en la comunidad a través de su comité de CCP. Además, tanto el mamut y los grupos de obispo tiene correcciones activas y las comisiones de tratamiento que llevan a las reuniones en el mono y las cárceles del condado de Inyo y al centro de detención de menores de la Independencia.

El Distrito 8 está organizando un comité de pot-luck/workshop el 7 de enero en la Comunidad de Tierras Altas del Centro de obispo de 11:30 AM a 2:00 PM. El tema será el anonimato y todos están invitados a asistir. Gracias, Scott B del Distrito 8 MCD suplente

Distrito 10A: Dennis W Hola a todos, desde nuestra última reunión las cosas han sido muy activo para nosotros en el Distrito 10a. No estoy seguro de por dónde empezar. Nuestro comité de IP ha estado recibiendo los anuncios de radio obtenido a través de la OSG, a todas nuestras estaciones en la zona de Elko. También han estado reclutando a gente para hablar sobre el impacto de los paneles de DUI. Estamos mirando adelante para asistir a los foros locales para hacer llegar el mensaje.

He estado muy ocupado y tratando de llegar al lado oscuro, siendo nuestro distrito cubre una gran área Confío en mucho el teléfono para obtener información y pistas sobre los nombres y números de teléfono. Trato de hacer un poco cada día para obtener información nueva, pero una gran cantidad de reuniones en la zona sólo quieren ser las reuniones y participar en AAWS. Me dio el dinero en el presupuesto para viajar, pero quiero estar seguro de que hay lugar a donde ir antes de cometer el dinero para la gasolina. También estoy tratando de conseguir a alguien involucrado en H & I, que he puesto en contacto con un funcionario de la prisión y quiere AA en sus instalaciones. No es un preso que quiere iniciar una reunión en la cárcel, así que estoy trabajando en los detalles y la esperanza para suministrar suficientes libros y la literatura para ponerlo en marcha. Se creía que en realidad no era bienvenida, pero que no está resultando ser cierto, al menos en el Camp Wells Correccional.

En el lado divertido de la cena gratitud fue un éxito, me lo perdí por una emergencia familiar, pero me han dicho todo el mundo estaba bien alimentado y no había una obra escrita por uno de nuestros miembros locales que fue un

éxito. La unión hace la vida en el Distrito 10 bis, y me alegro de estar de servicio. Gracias, Dennis W

Distrito 12: Deb S Roberta, nuestros Alt. DCM, había estado trabajando con P.I. Silla para libros grandes en las bibliotecas de nuestros pueblos rurales de nuestro Distrito. Roberta ha informado de que ha completado su tarea. En sus viajes, ella estaba en contacto con una persona de contacto en Lovelock, no hay reuniones celebradas en Lovelock en este momento, y Austin ha pedido un poco de literatura, que fue atendido con la PI Silla. En octubre el primer "Festival de Oasis en Fallon" fue un éxito, los miembros del comité habían un gran suspiro que fue retirado y la premura por comenzar en los próximos años. Lonnie salió a Fallon para dar un entrenamiento de supervivencia GSR. "El lenguaje del corazón", grupo que se reúne en la Iglesia Católica en Fallon ahora requiere de un millón de dólares instalación póliza de seguro, con un costo de \$ 300, cada año. Cenas de gratitud que se han consumido, ahora los grupos están preparando para la Navidad y Año Nuevo alcathons. Fallon se ejecutarán los cambios en la sala de reuniones (151 Industrial Way) para mantener las puertas abiertas hasta las 10 pm la víspera de Navidad y otra vez durante todo el día el día de Navidad. Hawthorne (537 D St.) tendrá sus puertas abiertas desde las 10 hasta ????? Víspera de Año Nuevo. Tengo muchas ganas de estar en el comité para condensar el material de la conferencia en febrero Dist.12 RSG 's han votado en \$ 600 para que me vaya a PRAASA en marzo. En el servicio de Deb S. DCM

Distrito 14: Ron W ha sido la recuperación como de costumbre en el Distrito 14 desde la última reunión NAGSC con dos excepciones. Uno de ellos, un grupo históricamente inactivos en el extremo norte de nuestro Distrito ha elegido a un GSR y es involucrarse en servicios generales. Y dos, estamos planificando un taller para el próximo año y han pedido a los grupos para obtener sugerencias sobre temas que les gustaría ver presentados. Esperemos que los grupos involucrados en la selección de temas que aumentar la asistencia y también nos ayudan a ver si hay una necesidad dentro de nuestro distrito que no está siendo satisfecha de que no puede tener en cuenta.

Distrito 16: Bruce A del Distrito 16 que tenemos nuestra historia de la Navidad el 17 de diciembre, todos están invitados, y nuestro interlocutor es Carol B. Hemos donado \$ 50 para el comité de tratamiento para utilizar los libros grandes. Hemos pagado el depósito para el retiro de paso 11, y estamos mirando adelante a un gran momento en fin de semana de Día de la Madre. Carol llegó a nuestro Distrito mtg el mes pasado y que era agradable tenerla conmigo, hemos añadido tres nuevos RSG y estamos entusiasmados con el crecimiento. Distrito 20: Julie C.. GSR Formación ~ Lonnie, el entrenador de supervivencia GSR, Norte, impartió capacitación en la reunión última localidad. El entrenamiento fue interactivo y de gran ayuda para nuestra nueva GSR y Alt GSR. Nos gustó el estilo de Lonnie y la voluntad de ofrecer una formación

individualizada. Por desgracia, hemos tenido una baja participación y fue una lucha para mí recordar que no soy más que un sirviente de confianza, que no gobiernan. No es que yo estaba tratando de "regla", es que yo lo tomaba personalmente que había poca asistencia, sobre todo delante de una silla NAGSC. No gobiernan, no es mi negocio de personas que aparecen. ¿Cuál es mi negocio es asegurarse de que estoy haciendo mi trabajo siempre esté al tanto de mi asociación con mi poder superior y llevar amor a la habitación. PI / CPC ~ Dos semanas después de la formación GSR tuvimos nuestro día compartiendo por primera vez en varios años. Tim W., NAGSC Presidente CPC pudo participar, por desgracia, Carri, NAGSC Presidente PI, no pudo asistir debido a un accidente. Tim siempre folletos e hizo una gran presentación presentarnos a CPC. Para atraer a la asistencia que utiliza temas controversiales, tales como "es la firma de cartas de la corte en contra de las tradiciones" y "¿cómo podemos cambiar las concepciones erróneas en nuestras comunidades sobre lo que AA es y lo que AA no es? Funcionó porque tuvo una participación maravillosa de personas de todos los rincones del distrito. Al menos treinta personas. A pesar de que los ánimos se caldearon, de derramar lágrimas, y se modifica se hicieron era evidente que el amor estaba presente. Lo más destacado para mí fue cuando de la mano al final para decir el Juramento a la responsabilidad, hemos tenido que esperar porque la gente estaba tirando de las invitaciones a las diferentes funciones que quieren asegurarse de que todos se incluyó. Fue un privilegio ser uno de los participantes.

El distrito votó para financiar los libros de nuestras bibliotecas y crear nuestros propios archivos, mientras que la organización de los archivos de la zona para el Distrito 20. Los fondos del distrito son saludables.

Gracias por permitirme estar de servicio.

En Amor y Servicio, Julie C ~ DCM, Distrito 20

Distrito: 22 Lionel J. ningún informe

Área 42 Archivero: Paul E En nuestra última reunión me anunció que yo estaba buscando voluntarios de cada distrito para tomar las carpetas para que se de Distrito y ordenar a través de ellos y me ayudan a conseguir el fin. Distrito 20 y el Distrito 8 ya lo han hecho. Cualquier otro distrito que estaría dispuesto a asumir este proyecto, por favor hágamelo saber. Esta es una buena manera para que el Distrito no se involucran en la historia y el Archivo y tal vez un poco más de historias de los grupos o actualizar los que ya están en las carpetas.

El proyecto trata de poner una pequeña pantalla y la creación de un área de Archivos de la lectura en la Oficina Central está en marcha y debe ocurrir alguna vez en marzo o abril de 2012. Esto sería así que A.A. los miembros pueden entrar y mirar a través de la lectura y las carpetas de Distrito, copias antiguas de los brazales (boletín NNIG) y otros materiales interesantes Archivos. Yo creo que esto también podría generar algún interés en el Archivo y tal vez un poco más de historias de los grupos.

Como siempre estoy en busca de volantes y cualquier otro interesante AA materiales forman el pasado acerca de su grupo o de la zona. Gracias por permitirme servir, Paul E.

Presidente GSR supervivencia: Lonnie M. he hecho dos talleres de supervivencia en el último par de meses. Quiero dar las gracias distrito 12 # y 20 # para invitarme y darme la oportunidad de compartir mi experiencia y aprender de ellos. Hemos tenido grandes desvíos en las dos sesiones. Ellos me han enseñado más de lo que les han enseñado. Espero hacer más talleres, porque tengo mucho que aprender acerca de mi trabajo y sin su colaboración no sé si estoy ayudando o no, así que por favor hágamelo saber lo que piensas Si usted tiene preguntas o comentarios por favor una bodega de mí. Gracias por dejarme de servicio. Lonnie

Informe del Comité de Finanzas: Jeannette B. El Comité de Finanzas celebró NAGSC la auditoría anual de 04.12.11. Julie C. facilitado. Yo estaba ausente de la parte de auditoría, debido a las necesidades de empleo. Nuestra auditoría reveló sólo un error que fue subsanado rápidamente. Todas las finanzas NAGSC están en orden. Gracias por permitirme estar de servicio. Respetuosamente, Jeannette.

Presidente CPC: Tim W. Hemos llevado a cabo otra rueda de prensa para el Comité NAGSC CPC 1 de diciembre. Entre los asistentes, además de mí, fueron los siguientes: SAGSC Presidente CPC, Presidente NNIG CPC, y representantes de CPC para los distritos 2 y 6. Cada uno de nosotros discute las recientes actividades de CPC que hemos estado haciendo, como por ejemplo: los contactos y reuniones con representantes de la Corte de Drogas, que trata de tarjetas de la corte, recibiendo estudiantes de medicina en las reuniones abiertas de AA, hacer presentaciones a los estudiantes en las escuelas secundarias y colegios comunitarios (que tienen un gran presentación que también puede ser utilizado para reuniones con cualquier profesional), hosting mesas de información en ferias de la salud, la literatura está a la izquierda en las escuelas, hospitales, tribunales y las bibliotecas. Distrito 20 realizó un taller el 15 de octubre para discutir temas de IP y CCP a la que asistí. Hice una presentación para explicar lo que se trata de CPC y se distribuye alguna información que puede ser utilizado en el encuentro con los profesionales que referir a las personas a Alcohólicos Anónimos. Tuvimos una interesante discusión sobre el tema de las tarjetas de la corte. Posición oficial de la OSG en las tarjetas de la corte es que se debe a la conciencia de grupo de cada grupo en cuanto a cómo deben ser manejados. Háganos saber si su distrito estaría interesado en un taller similar, o si usted quisiera asistir a una de sus reuniones mensuales del distrito para explicar lo que se trata de CPC. Gracias por la oportunidad de estar de servicio. Tim Weis

Correcciones Presidente: Lyle C. Quiero agradecer a NAGSC por haberme permitido participar en el taller BTG en Sacramento. He aprendido mucho y conocer mucha gente con años de experiencia con BTG, e hizo muchos contactos. Hemos tenido una agenda muy ocupada y se encontraban en las reuniones la mayoría del tiempo. Había un sentimiento de humildad y un deseo

sincero de ser útil.

Distrito 20 (Kyle H y B Emory) Camp Antílope de Bomberos tiene ahora las reuniones. La CCC y la Cárcel Federal en Herlong ambos siguen teniendo una participación activa. Reclusos CCC están pidiendo contactos BTG más. Plumas cárcel del condado está haciendo bien. El condado de Lassen tiene un nuevo coordinador y cada uno se le pide que vuelva a aplicar, tanto para mujeres y hombres. He estado yendo una vez por semana a High Desert en Susanville y estamos tratando de conseguir que los demás despejado. Los presos están pidiendo CCS (Servicio de Correspondencia de Correccionales), así que recuerde que siempre estamos buscando a gente para escribir a los presos. Dist. 8 Alt. DCM, Scott B informes de las cárceles siguen teniendo la participación y la literatura se pone a disposición. Sin embargo, los nuevos miembros han estado teniendo problemas para conseguir las autorizaciones. Distrito 6 (Chuck M): No hay ningún nuevo informe en este momento. En, compañerismo y servicio Childers Lyle ~ Corrección y Presidente BTG

Area Webmaster: J. D. No está presente, no informe enviado

Área 42 Editor del Boletín: Pat S. Mi nombre es Pat S. y yo soy tu área alcohólicas 42 editor del boletín. El boletín continúa publicando, sobre todo en línea, a tiempo. El próximo número será XXXX en línea, antes del marzo 30-abril 01 Asamblea de Area. Siempre estoy en busca de artículos. Recuerde que el boletín es un documento confidencial de la AA. Las directrices:

- Los artículos deben estar relacionados con el servicio.
- Los apellidos no se pueden utilizar.
- No incluir información personal (números de teléfono, direcciones de correo electrónico, direcciones de correo postal.

Enviar artículos u otra correspondencia a mí en area42newsletter@gmail.com. Tengo un puñado de ejemplares de la edición actual de hoy. Siempre se puede encontrar en el sitio Web Área: www.nevadaarea42.org.Yours en el servicio, Pat S, Zona 42 editor del boletín.

Presidente Grapevine: Doreen H. Mi nombre es Doreen soy un alcohólico y su Zona Norte, 42 silla de Grapevine. Me lo pasé genial asistir a campamentos de este verano y el Festival Fallon Oasis en octubre ... con los \$ 7 Laura venden en Mammoth Lakes campamento y \$ 7 que venden en la Conferencia de Tonopah pasado más digno de los \$ 86 de los libros comprados en el Festival de Oasis tengo \$ 100 para comprar más material de vid ... entre los 3 eventos, un total de 7 suscripciones fueron vendidas, 4 en el Tonopah pasado ... llevar mi computadora portátil a firmar a todos de inmediato funcionó muy bien! Me informó en la reunión NAGSC pasado que Emery de Susanville me había dado dos cajas de vides pasado ... Yo les he distribuido en el Centro de Capacitación en Reno, New Frontier Centro de Tratamiento de Fallon, Sala de Ruth para la mujer y la nueva Casa de la Serenidad Fallon para los hombres, tanto en Fallon

... Todavía tengo un cuadro de la izquierda si alguien quiere alguna vides o Lavinas para distribuir en los hogares de la recuperación de su pueblo, por favor ven a verme después de la reunión! Tengo muchas ganas de seguir sirviendo a su Presidente Grapevine. Doreen H.

Información Pública: Carri C Hola a todos siento que me perdí la reunión en Reno, pero la buena noticia es que el comité de IP está haciendo lo que se propuso hacer, que es conseguir los libros grandes en todas las Bibliotecas Públicas del Área 42. Gracias por haberme permitido estar al servicio de Carri C.

Accesibilidad / necesidades especiales: Chris S Hola a todos: Desde la primera toma de ponerme a disposición de la Asamblea de Área por última vez en Tonopah en el fin de semana del 09 90 al 110 algunas de las formas que he tratado de llevar el mensaje son los siguientes:

- 1. Envié una carta de presentación a todos los DCM para enviar a todos sus GSR es de las cosas que debe buscar en las reuniones para hacer las reuniones más inclusiva para todos. Por ejemplo,
- a. pueden los que están en silla de ruedas hasta llegar a la reunión? Una vez en la reunión son los baños lo suficientemente grande como para que las usen? Si H / C accesible, tenemos que en nuestros horarios para los que se cuenta.
- b. ¿Se llevan material con letra grande para aquellos que tienen problemas para ver?
- c. ¿Tratamos de mantener a los animales de servicio porque nuestro grupo tomó una conciencia de grupo que no se permiten animales o lo que entendemos que las mascotas y animales de servicio son diferente.
- Si usted no sabe que hay un websitehttp: //www.ada.gov/service animals 2010.htm2.
- 2. Empecé una nueva dirección de correo para aquellos que tienen preguntas o necesitan ayuda. Esa dirección es la siguiente: nagscsnchair@gmail.com
- 3. Dentro de la parte de comunidades remotas en este puesto de Presidente, me puse en contacto con el Área 17 en Hawaii. Ellos fueron los primeros en tener un Comité de CEC (Cooperación con la Comunidad Viejo). Yo también descargaron el libro y después de la primera parte del año voy a buscar en la formación de un pequeño comité para empezar, en el valle de Carson. El valle de Carson tiene un par de casas de retiro y se ha traído a mi atención que la necesidad está ahí.
- 4. Una de las cosas que aprendí al hablar con una persona en ada.gov oficina en Washington DC es que mientras el gobierno federal lleva a los requisitos mínimos que se necesita para ser satisfechas, si su estado tiene requisitos más estrictos, entonces el Estado sobre las reglas. Si usted está buscando algo que seguro que usted comprueba tanto.

A pesar de que siempre hay esperanza de una mayor participación de todos nosotros, me doy cuenta que voy a tomar lo que puedo conseguir. Sólo para hacer llegar el mensaje es todo lo que puedo hacer. En total he recibido cuatro correos electrónicos de reuniones / grupos y de los 4, 50% fueron en su

mayor parte H / C accesibles. Dist. 2 y 4 han tenido esta reunión NAGSC en un lugar que era H / C accesibles. Si usted no recibió la carta de introducción por favor envíeme un correo electrónico a nagscsnchair@gmail.com y le enviaré una copia. Por favor, recuerde que no estoy aquí para decirles qué hacer, pero sólo para informarle acerca de cosas que ver para que su reunión / grupo más inclusivo para todos.

Gracias por haberme permitido estar al servicio de humildad en el servicio de Chris S.

Instalaciones de tratamiento: A Bruce tuvimos nuestra mtg comité de hoy y fue un gran éxito. Hemos recibido más de 60 libros grandes y hemos añadido más voluntarios. Ahora contamos con 24 miembros y tenemos dos nuevos facilitadores. Nuestro objetivo para diciembre es Los viajes por carretera a los centros de tratamiento periféricas.

Entre los grupos de enlace Informe: Roger H. me pidió Sophie a hacer una presentación oral sobre la relación entre NAGSC e intergrupales. La pregunta que me iba a responder es por qué NAGSC y Intergrupo tienen las mismas comisiones.

Preguntas con respuesta:

- 1. ¿Cuál es entre los grupos?
- 2. Forma parte del Intergrupo de AA?
- 3. ¿Es de Servicios Generales?
- 4. ¿Qué hacer?
- 5. How funciona o ahora se organiza?

Todas estas preguntas y más fueron contestadas. Espero haber sido de un buen servicio y responder las muchas preguntas que se plantearon.

Tengo muchas ganas de estar de servicio en el futuro de ese compromiso ha sido una gran oportunidad de aprendizaje para mí.

Gracias por haberme permitido estar al servicio de Roger H.

ANNYPAA enlace:. Regina P. / Dan M. Co-Enlace Nos reunimos el domingo 3 en el Triángulo de las 3:30 El evento de Halloween organizada con NNIG fue un éxito!

Esperamos con interés el apoyo a NNIG en todas las áreas necesarias. Hemos votado a favor de nuestro Presidente ICYPAA, Gabe y Presidente Co-Co. Greg.

ICYPAA, la 54 <sup>a</sup> Conferencia Internacional de Jóvenes en Alcohólicos Anónimos se llevará a cabo 13 de septiembre al 16 en San Luis. Nuestra intención es ir a licitación para la conferencia. Cualquier persona interesada en ser parte de esta posibilidad venga a nuestra reunión mensual, o visite el sitio web de www.annypaa.org información.

En el espíritu de la rotación, vamos a tener nuestras elecciones Jan.15th a 13:00. Se proporcionan alimentos. Tener una temporada de vacaciones inspirado! Su confianza de servicios generales de Enlace, Regina P.

Secretaria: Jeannette B informe el Secretario NAGSC:

Algunas formas de cambio han estado goteando en el correo electrónico. He recibido algunas actualizaciones aquí. Yo seré el reenvío de estos artículos a Michelle en Las Vegas para completar la actualización. Michelle es el registrador de área y tiene acceso directo a la base de datos de la OSG. Por favor, no dude en ponerse sus actualizaciones a mí en tahoejj@clearwire.net.

Asuntos Pendientes: En la reunión de agosto, el Comité de Finanzas había recomendado aumentar el reembolso de combustible 0.20 a 0.40 por milla. Tras el debate, se decidió que se trataba de un cambio de directrices y la propuesta se pondrá de nuevo como una lectura de segundo para cambiar las directrices sobre el reembolso de combustible Esta guía es de 5,3 en sus directrices NAGSC que se puede encontrar en nuestro sitio web Tras un breve debate en esta reunión la propuesta fue aprobada con la opinión de la minoría pedir. Ninguno da NAGSC Tesorero Rico B. A continuación, presentó el presupuesto para su aprobación. Después de algunos debates, el presupuesto fue aprobado. Presupuesto enviado como archivo adjunto Nueva actividad: Lonnie M. anunció un taller sobre cómo AA gasta el dinero que se envía a la misma, y estamos haciendo lo que nuestra comunidad espera de nosotros? El taller se llevará a cabo en 01/28/2012 13:00 en el Club Triángulo de Reno.

Cerramos el encuentro con la Declaración de Responsabilidad

La cesta de la Tradición séptimo fue aprobada y recogida \$ 130.50

AA anuncios relacionados

"Poder del dinero" 28 de enero 2012 ~ Taller Reno NV
Marzo 30 hasta abril 1, 2012, Área 42 Asamblea ~ Tonopah, NV
2-4 de marzo de PRAASA ~ Bellevue, WA
Área 42 http://nevadaarea42.org Sitio Web
ANNYPAA Web http://annypaa.org/Welcome.html
Reno de la oficina central http://www.nnig.org

REUNIÓN NAGSC SIGUIENTE 26 de febrero - Mediodía Grand Sierra Resort Mesas redondas

Gracias a todos por vuestra participación y asistencia a estas reuniones Enviado respetuosamente: Phil W

Undo edits

New! Click the words above to view alternate translations. Dismiss

Google Translate for Business:Translator ToolkitWebsite TranslatorGlobal Market Finder

## Turn off instant translationAbout Google TranslateMobilePrivacyHelpSend feedback

## enles

Detect language Afrikaans Albanian Arabic Armenian Azerbaijani Basque Belarusian Bengali Bulgarian Catalan  Croatian Czech Danish Dutch English Estoniar Filipino Finnish French Galician	Greek Gujarati Haitian Creole	Italian Japanese Kannada Korean Latin Latvian Lithuanian Macedonian Malay Maltese Norwegian	Persian Polish Portuguese Romanian Russian Serbian Slovak Slovenian Spanish Swahili Swedish	Tamil Telugu Thai Turkish Ukrainian Urdu Vietnamese Welsh Yiddish
---	-------------------------------	---	---	---

Afrikaans Albanian Arabic Armenian Azerbaijani Basque Belarusian Bengali Bulgarian Catalan Chinese (Simplified)  Chinese (Traditional) Croatian Careatian Danish Dutch English Estonian Filipino Finnish French Galician	Georgian German Greek Gujarati Haitian Creole Hebrew Hindi Hungarian Icelandic Indonesian Irish	Italian Japanese Kannada Korean Latin Latvian Lithuanian Macedonian Malay Maltese Norwegian	Russian Serbian Slovak	Tamil Telugu Thai Turkish Ukrainian Urdu Vietnamese Welsh Yiddish
--	---	---	------------------------------	---